joie Votre Sainteté de la santé qu'Elle a recouvrée, et nous prions avec ferveur le Dieu très bon et très grand afin qu'il Lui conserve une heureuse vie durant de longues années pendant le siècle nouveau.

En attendant, prosternés aux pieds de Votre Sainteté, nous déclarons du fond du cœur ne vouloir le céder à personne en vénération, en soumission et en obéissance à l'égard du Siège apostolique.

De Votre Sainteté les très humbles, très dévoués et sincères serviteurs :

P. L. Chapelle, archevêque de la Nouvelle-Orléans;
Edouard Fitz-Gerald, évêque de Little-Rock;
Nicolas A. Gallaher, évêque de Galveston;
Antoine Durier, évêque de Natchitoches;
Thomas Heslin, évêque de Natchez;
Théophile Meerschaert, évêque de Sidyme, vicaire apostolique du territoire indien;
Edouard-Joseph Dunne, évêque de Dallas;
Jean-Antoine, évêque de San-Antonio;
Edouard P. Allen, évêque de Mobile;
Gustave-A. Rouxel, évêque de Coira et auxiliaire de la Nouvelle-Orléans.

Donné à la Nouvelle-Orléans, le 17 avril 1899.

Le Rme Pierre Verdaguer, vicaire apostolique de Brownville, retenu par une grave infirmité, n'a pu, à son grand regret, assister à notre réunion provinciale. Mais, d'après la lettre adressée par lui à son métropolitain, il n'y a aucun doute qu'il n'eut signé volontierscette lettre s'il avait pu venir à notre assemblée.